



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 03.07.2024  
– Auszug aus Drucksache 19/2784 –**

**Frage Nummer 2  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter  
**Benjamin  
Adjei**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, welche Klagen und/oder (Verfassungs-)Beschwerden der Landeshauptstadt München gegen den Freistaat oder dessen nachgeordnete Behörden (z. B. Regierung von Oberbayern) sind derzeit anhängig, welche dieser Klagen/(Verfassungs-)Beschwerden beziehen sich auf haushaltsrelevante Fragestellungen (bitte Nennung des Inhaltes des Verfahrens und des Zeitpunkts der Einreichung sowie des derzeitigen Stands) und auf welchen Betrag summieren sich die derzeit gerichtlich geltend gemachten Forderungen der Landeshauptstadt München gegen den Freistaat und die nachgeordneten Behörden?

**Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**

Die Staatsregierung erhebt keine eigenen Daten bzw. Statistiken zu einzelnen Klagen mit haushaltsrechtlich relevanten Fragestellungen. Eine Beantwortung der Anfrage war daher in der Kürze der Zeit nicht möglich.